

# **Feedback zum Mittaghort Käferholz von unseren Schülerinnen und Schüler**



- K.M.: „Es hat mir sehr gefallen, v.a. die Tischtennis- und Schachturniere.“
- S.K.: „Mir gefällt die Gastfreundschaft und das Coaching bei der Lehrstellensuche, sowie die Arbeitsbestätigung für unsere Küchen-Aufgaben.“
- S.P.: „Die Atmosphäre ist super und alle haben einen humorvollen Charakter.“
- N.R.: „Mir macht es besonders Spass, in der Turnhalle Fuss- und Basketball zu spielen.“
- E.S.: „Man findet im Hort viele neue Freunde von jeder Sekundarstufe.“
- C.D.: „Ich schätze es sehr, dass im Hort auf meine Allergien Rücksicht genommen wird.“
- A.A.: „Das Hortpersonal ist sehr freundlich und das Essen sehr abwechslungsreich und fein; v.a. die Pastagerichte, die diversen Salate und die vielen Früchte auf dem Vorspeisentisch.“
- M.M.: „Die Mitarbeitenden sind sehr nett und man ist frei bei der Entscheidung, was man machen möchte, wie z.B. Hausaufgabenhilfe, Tögelen, Gesellschaftsspiele oder einfach Musik hören auf der grossen Sportmatte.“
- A.S.: „Das Essen finde ich super, auch weil es immer ein Fleischgericht ohne Schweinefleisch für Moslems gibt.“
- D.M.: „Ich bin Vegetarier und mir gefällt das Vegi-Angebot mit den diversen selber zubereiteten Gemüsen.“
- L.T.: „Ich freue mich immer auf das Dessert.“
- D.W.: „Das Küchen-Ämtli war toll und wir hatten es immer lustig. Bei guter Leistung erhielten wir sogar einen Hort-Ämtli-Oskar.“
- R.F.: „Das Betreuungspersonal ist sehr hilfsbereit. Im Mittaghort ist es immer sehr unterhaltsam und nie langweilig.“
- M.W.: „Ich finde es super, dass wir Fifa auf der neuen PS4 spielen dürfen oder nach Hause gehen können, wenn wir das möchten.“
- X.H.: „Mir gefällt besonders das Weihnachtsbacken mit den dekorierten Brownies und den uns gegebenen Freiraum.“